

Presidenta Bachelet: “Necesitamos mayor presencia femenina en todos los ámbitos de nuestra sociedad”

27 NOV 2014



En el 24° aniversario de PRODEMU, la Mandataria remarcó que “tenemos que seguir abriendo no sólo las puertas, sino que garantizando los derechos de las mujeres, porque es bueno para nosotras, pero también es bueno para el conjunto del país”. Además, aprovechó la instancia para precisar que el Gobierno está trabajando para aclarar las dudas que existen sobre la Reforma Educacional y que ayer, en la interpelación, el ministro Nicolás Eyzaguirre despejó diversas inquietudes de los parlamentarios en la materia.

Acompañada por el Director Sociocultural de la Presidencia, Sebastián Dávalos, y la ministra del Servicio Nacional de la Mujer, Claudia Pascual, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, llegó esta mañana hasta el Centro Cultural Espacio Matta, en La Granja, para participar en la celebración del 24° aniversario de la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer, PRODEMU, ocasión en que se presentó su nueva oferta programática para el período 2015–2017.

El plan para los próximos tres años está dirigido a mujeres mayores de 18 años de los quintiles I, II y III, y apunta a la promoción y desarrollo de la mujer, mediante información y difusión de sus derechos, empoderamiento en torno a ellos y escuelas de liderazgo con enfoque de género; y a apoyar su autonomía económica, a través de capacitación, habilitación y proyección laboral, todo esto fuertemente vinculado al programa “Más Capaz”.

Al hacer uso de la palabra, la máxima autoridad del país destacó la labor que ha realizado la institución

a lo largo de estos 24 años y su aporte en la generación de mayores condiciones de equidad, de igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres. Asimismo, puso énfasis en que “en nuestro país tenemos que seguir abriendo no sólo las puertas, sino que garantizando los derechos de las mujeres, porque es bueno para nosotras, pero también es bueno para todos, para el conjunto del país”.

PRODEMU se creó en 1990, durante el gobierno de Patricio Aylwin, como respuesta a la demanda de diversos movimientos de mujeres de crear un referente que las capacitara y apoyara en la reivindicación de su dignidad y derechos. Desde ese entonces, ha entregado apoyo a través de la escuelas para líderes, dirigentes sociales, trabajadoras; talleres de capacitación y de desarrollo personal; y la campaña “Sonrisa de Mujer”, entre otras. Durante el 2014, ha beneficiado a más de 33.600 mujeres a través de programas como “Ellas buscan trabajo”, “Aprendiendo a emprender”, “Mejorando mí negocio” y diversos seminarios de formación y capacitación.

Los programas y proyectos que implementa dicha fundación se enmarcan en políticas de equidad, especialmente de género, caracterizados por el desarrollo de acciones tendientes a disminuir las desigualdades en el ejercicio de los derechos. Para extender y reforzar sus servicios, trabaja en conjunto otros organismos del Estado, como Fosis, Sercotec, los ministerios de Educación, Desarrollo Social, el Servicio Nacional de la Mujer, Indap, entre otros.

La Presidenta, además, repasó las políticas en materia de género que está impulsando su Gobierno, como la creación del ministerio de la Mujer y Equidad de Género, el plan nacional de acción en torno a la violencia intrafamiliar, los programas de capacitación laboral y la construcción de 4.500 nuevas salas cunas, además de la propuesta de una ‘ley de cuotas’ para que más mujeres lleguen al Parlamento.

“Qué duda cabe que necesitamos mayor presencia femenina en todos los ámbitos de nuestra sociedad. Necesitamos más ‘power’, pero más ‘power femenino’, en las empresas, en el Gobierno, en los emprendimientos y en todo el mercado laboral”, afirmó y agregó que “queremos que se escuche con mayor claridad lo que las mujeres piensan y quieren para el futuro de sus vidas y de nuestra patria. Y en esta tarea estamos todas juntas y vamos a seguir avanzando en este Gobierno. No tengan duda de eso”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria aprovechó la instancia para referirse los avances que ha tenido la Reforma Educacional, e indicó que pronto será promulgada la ley que crea la figura del administrador provisional. También destacó que “estamos ayudando a aclarar las dudas que existen sobre el proyecto. De hecho, el ministro (Nicolás Eyzaguirre) ayer respondió con gran claridad y despejó diversas inquietudes de los parlamentarios en la materia. En este sentido, añadió que “vamos a seguir trabajando sin descanso, para que los proyectos sean una realidad y las familias tengan la certeza que esta reforma lo que hace es apoyarlas en su aspiración, y en mi aspiración, de dar educación de calidad y llena de oportunidades a sus hijas e hijos”.

ETIQUETAS :

#Mujer